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ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Upaya Guru Dalam Mengatasi Kesulitan Belajar Siswa
Pada Mata Pelajaran Al-Qur’an Hadis Di Man Tlogo Blitar Tahun Ajaran
2014/2015” ini ditulis oleh Erni Miftakhu Dhuhroh, NIM. 3211113069,
pembimbing Drs. Nurul Hidayat, M. Ag

Kata kunci: Guru, Kesulitan Belajar, Al-Qur’an Hadis

Dalam proses pembelajaran di sekolah, setiap guru senantiasa
mengharapkan agar siswanya dapat mencapai hasil belajar yang maksimal.
Namun pada kenyataannya masih terdapat beberapa siswa di MAN Tlogo Blitar
yang menunjukkan gejala tidak dapat mencapai hasil belajar yang diharapkan,
baik dalam menghafal, memahami materi dan sebagainya. Untuk itu, guru harus
melakukan upaya dalam mengatasi kesulitan belajar yang dialami oleh siswa
tersebut.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Apa saja
kesulitan belajar yang dihadapi oleh siswa pada mata pelajaran Al-Qur’an Hadis
di MAN Tlogo Blitar tahun ajaran 2014/2015? (2) Bagaimana metode yang
digunakan oleh guru dalam mengatasi kesulitan belajar siswa pada mata pelajaran
Al-Qur’an Hadis di MAN Tlogo Blitar tahun ajaran 2014/2015? (3) Bagaimana
evaluasi yang dilakukan oleh guru dalam mengatasi kesulitan belajar siswa pada
mata pelajaran Al-Qur’an Hadis di MAN Tlogo Blitar tahun ajaran 2014/2015?
(4) Apa saja faktor penghambat dan pendukung upaya guru dalam mengatasi
kesulitan belajar siswa pada mata pelajaran Al-Qur’an Hadis di MAN Tlogo
Blitar tahun ajaran 2014/2015?

Skripsi ini bermanfaat bagi Madrasah Aliyah Tlogo Blitar,  sebagai
sumbangan pikiran dalam rangka pembinaan dan peningkatan mutu pengajaran.
Bagi guru Madrasah Aliyah Tlogo Blitar, sebagai masukan dalam memilih
strategi atau metode pembelajaran yang sesuai dan efektif sehingga dapat
mencapai tujuan pembelajaran yang optimal. Bagi siswa Madrasah Aliyah Tlogo
Blitar, sebagai bahan kajian dan renungan untuk lebih bersemangat dalam belajar
Al-Qur’an Hadis. Bagi pembaca sebagai tambahan wawasan dan sebagai bahan
referensi tentang upaya guru dalam mengatasi kesulitan belajar, sehingga dapat
meningkatkan hasil belajar siswa khususnya pada mata pelajaran Al-Qur’an
Hadis.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kalitatif. Dalam penelitian ini
digunakan metode wawancara, dokumentasi dan observasi. Wawancara digunakan
untuk memperoleh informasi tentang upaya guru Al-Qur’an Hadis dalam
mengatasi kesulitan belajar siswa MAN Tlogo Blitar. Sedangkan metode
dokumentasi dan observasi digunakan untuk menggali data tentang sarana
prasarana dan dokumen Madrasah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat beberapa siswa yang
mengalami kesulitan belajar Al-Qur’an Hadis. Hal ini disebabkan karena faktor
kelelahan dan kurangnya minat serta kemauan dari siswa itu sendiri. Terlihat dari
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siswa dalam menghafal, kurangya minat sehingga materi yang disampaikan oleh
guru tida bisa diterima dengan baik. Selanjutnya tentang metode pembelajran
yang digunaka oleh guru yakni metode ceramah, metode diskusi, metode
permainan, dan juga metode reward.

Kemudian evaluasi yang digunakan oleh guru yakni evaluasi tulisan
digunakan untuk ulangan harian, ulangan tengah semester dan juga ulangan akhir
semester. Selain evaluasi tulisan, guru juga menggunakan evaluasi bentuk lisan.
Bentuk lisan ini digunakan ketika hafalan ayat-ayat Al-Qur’an dan hadis-hadis
yang berkaitan dengan materi pelajaran.

Yang terakhir yakni faktor yang menjadi pendukung upaya guru dalam
mengatasi kesulitan belajar siswa yakni tersedianya sarana prasarana yang
memadai, dan juga kegiatan keagamaan serta lingkungan yang sangat
mendukung. Sedangan faktor penghambat upaya guru dalam mengatasi kesulitan
belajar siswa yakni kurangnya dukungan dari orang tua dan minat siswa untuk
belajar Al-Qur’an Hadis dengan sungguh-sungguh. Oleh karena itu, guru
berupaya untuk memberikan suasana pembelajaran yang menyenangkan sehingga
membangkitkan semangat siswa untuk belajar.
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الملخص

ات تعلم الطلاب في درس القرآنصعوبالمحاولة المدرس لمعالجة "البحث العلمى الذى تحت الموضوع 
الذى"م٢٠١٤/۲۰۱٥للعام الدراسي بليتارالحكومية تلوجوعاليهالفي المدارس الدينية والحديث 

.الهداية الماجستيرنور ، تحت المشرف٣٢١١١١٣٠٦٩مفتاح الذهرة، رقم دفتر القيد إيرنيكتبته

.المدرس، وصعوبات التعليم، درس القرآن و الحديث: الكلمات الإشارية

كان كل المدرس يرجو  دائما لطلابه لكي يستطيع المدرسة،هذهعملية التعلم فيكانت
الحكومية بعض الطلاب في المدرسة الإسلاميةلكن في الحقيقة، كان. أن يحصل نتائج التعليم الجيدة

لحصول نتائج التعليم جيد في عملية الحفظ والفهم عن مواد ليس يدل في إستطاعةبليتارتلوجو 
. ينبغي الأستاذ لإقامة المحاولات في معالجة صعوبات التعلم الذى يشعرها الطلاب، لذلك.التعليم

ما مشكلات التعلم التي وجدها ) ١(فمنهاأما مسائل البحث في هذا البحث العلمي
لعام الدراسيلبليتارالحكومية تلوجوعاليهالفي المدارس الدينية والحديث الطلاب في درس القرآن

الطريقة التى استعملها المدرس في معالجة صعوبات تعلم الطلاب عند كيف ) ٢(؟م۲۰۱٥/٢٠١٤
لعام الدراسيلبليتارالحكومية تلوجوعاليهالالحديث في المدارس الدينية درس القرآن و

كيف التقويم الذي استعمله المدرس في معالجة صعوبات تعلم الطلاب عند ) ٣(؟ م۲۰۱٥/٢٠١٤
لعام الدراسيلبليتارالحكومية تلوجوعاليهالالمدارس الدينية الحديث فيدرس القرآن و

استعمله المدرس في معالجة صعوبات تعلم ما هي العوامل التي تمنع ودعم ) ٤(؟ م۲۰۱٥/٢٠١٤
لعام الدراسيلبليتار الحكومية تلوغوعاليهالفي المدارس الدينية الحديثالطلاب عند درس القرآن و

؟م۲۰۱٥/٢٠١٤
الحكومية تلوغوعاليهالهذه الأطروحة هي مفيدة للمدارس الدينية 

بليتار، كمدخل الحكومية تلوغوعاليهالللمعلمين المدارس الدينية . أجل تطوير وتحسين نوعية التعليم
لطلاب .في اختيار استراتيجية أو تعلم طرق مناسبة وفعالة وذلك لتحقيق أهداف التعلم المثلى

بليتار، كمادة للدراسة والتأمل أكثر حماسا لتعلم القرآن الحكومية تلوغوعاليهالالمدارس الدينية
للقراء إضافيا البصيرة وكمادة مرجعية حول جهود المعلمين في .الكريم والأحاديث النبوية الشريفة
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مادتي القرآن الكريم التغلب على صعوبات التعلم، وذلك لتحسين نتائج تعلم الطلاب، وخاصة في
.الحديث الشريفو 

. استعمل هذا البحث العلمي بمدخل الكيف، أما تصميمه بإستعمال البحث الوصف
إن إستعمال المقابلة لحصول . والوثيقة ،والملاحظةإستعمل هذا البحث العلمي بطريقة المقابلة،

ة الثانوية رسالطلاب في المدالإخبار عن محاولات مدرس القرآن والحديث في معالجة صعوبات تعلم 
أما طريقة الوثيقة والملاحظة فستعملتها الباحثة لحصول الحقائق . بليتارالإسلامية الحكومية تلوجو

.عن الوسائل و وثيقة المدرسة
كانت نتائج البحث تدل أنّ بعض الطلاب أن يجدون صعوبات في تعلم درس القرآن 

ل التعب وقلة رغبة التعلم، حتى المواد التى ألقي المدرس لا هذه الحالة أن تسببها عن عوام. والحديث
أما الطريقة التعليمية التى استعملها المدرس في هذه المدرسة فمنها طريقة . تستطيع لفهمها الطلاب

.المحاضرة، وطريقة المناقشة، وطريقة الإدراك
لذي المستعمل في إنّ التقويم الذي استعمله المدرس في هذا التعلم هو تقويم الكتابة ا

دون بإستعمال تقويم الكتابة، استعمل المدرس أيضا . الإمتحان اليوومية، و الإمتحان في آخر السنة
بتقويم اللسان وهو التقويم الذى المستعمل لمعرفة كفائة الطلاب في حفظ ايات القرآن والحديث التى 

.ترتبط بمواد التعليم
ت المدرس لمعالجة صعوبات تعلم الطلاب فهي كانت الآخر، أما العوامل الدافعة في محاولا

أما العوامل . في هذه المدرسة فيها الوسائل والتسهيلات الجيدة، والعملية الدينية، والبيئة الصحة
العواعقة في محاولات المدرس لمعالجة صعوبات تعلم الطلاب فهي قلة مساعدة من الوالدين الطلاب 

لذلك، حاول المدرس لإعطاء حالة التعليم الفريحة حتي لتنمية همةّ . و قلة رغبة الطلاب لتعلّم بالجيد
. الطلاب في تعليم
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ABSTRACT

Thesis under the title “Teacher effort in overcoming learning difficulties of
students on subjects of the Qoran the Hadith in MAN Tlogo Blitar school year
2014/2015” was written by Erni Miftakhu Dhuhroh, NIM. 3211113069, which is
led by Drs. Nurul Hidayat, M. Ag.

Key words: teacher, learning difficulties, Qoran the Hadith

In the process of learning in school, every teacher always expects that their
studentscan reach maximum learning result. But in fact there are still some
students in MAN Tlogo Blitar showed symptoms could not reach the
expected learning outcomes, both in memorizing, understand the material and so
on. For that, the teacher should make a concerted effort in overcoming learning
difficulties experienced by these students.

Formulation of the problem in the writing of the thesis are (1) What are the
learning difficulties faced by students in the subject of the Qoran the Hadith in
MAN Tlogo Blitar school year 2014/2015? (2) How the method is used by the
teacher to solve the students' problems in studying Qoran the Hadist in MAN
Tlogo Blitar school year 2014/2015? (3) How evaluation is used by the teacher to
solve the students' problems in studying Qoran the Hadith in MAN Tlogo Blitar
school year 2014/2015? (4) What are the factors restricting teachers ‘efforts and
support in overcoming learning difficulties of students on subjects of the Qoran
the Hadith in MAN Tlogo Blitar school year 2014/2015?

This thesis is beneficial to the Madrasah Aliyah Tlogo Blitar, as a
contribution of the mind in order to increase the quality of teaching and coaching.
Madrasah Aliyah Tlogo Blitar teacher, as input in coosing strategies or methods
of learning that is appropriate and effective so asto achieve optimal learning
objectives. For students of Madrasah Aliyah Tlogo Blitar, as material for study
and reflection for more excited in learning the Qoran the Hadith. For the reader as
additional insights and reference materials about the effort as a teacher in
overcoming learning difficulties, so as to enhance student learning outcomes,
especially on subjects of the Qoran the Hadith.

This research is desriptive qualitative research. This study used methods of
interviewing, observation and documentation. The enterview is used to obtain
information about the efforts of a teacher in solving the students’ problem in
learning Qoran the Hadith in MAN Tlogo Blitar. While the method of observation
and documentation used to dig up data about infrastucture and document the
madrasah.

The result of the research presented that there were some students who had
problems in studying Qoran Hadist. It caused as some factors like tired and less
motivation, also students' desire to study more. It can be seen from the case when
the students memorizing, there was a low motivation so that the material delivered
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by the teacher could not be received well. Then, the teaching method employed by
the teacher is lecrturing, discussion, playing, and reward.

Afterwards, the evaluation used by the teacher is daily testing, mid-term,
and final examination. Beside writing test, the teacher also employed test orally. It
used when the test was included Qoran and Hadith memorization that related with
the materials.

The last factor that supproting the teacher's effort in solving the students'
problems in studying Qoran the Hadith is the available of infrastructures and
religious activities also the supported environment. While, the unsupport factor is
there was less-motivation from the parents and also from the students themselves
in studying Qoran the Hadith appropriately. Therefore, the teacher tried to present
a pleasure teaching that can improve students motivation in study Qoran the
Hadith.


